
Il existe deux types de noms : les noms propres et les noms communs.
· Les noms communs désignent des choses, des objets, des animaux, des matières, des métiers…etc. qui ne sont pas uniques. Ils sont précédés d’un petit mot (un déterminant comme : le, la, les, des, du, mon, ma mes, ton, ta, tes, son, sa, ses, leur, leurs, vos, votre, nos, notre, ce, cet, cette….) et n’ont pas de majuscules.

Exemples : Le chien joue à la balle. (Il s’agit d’un animal et d’un objet.)
· Les noms propres désignent une personnalité (nom de famille ou prénom) ou un lieu (pays, ville, région…) qui sont uniques. Ils s’écrivent avec une majuscule.
Certains n’ont pas de déterminant devant comme pour les noms de ville : Paris, Plaisir, Trappes…

D’autres peuvent avoir un déterminant comme les noms de pays et de régions : la France, l’Ile de France, le Portugal, la Tunisie…

Exemples : Le satellite a pris des photos de la Terre. (Il s’agit de notre planète qui est unique).
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